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Мы идем вперед, мы развиваемся. Развивается и наш Ядринский муниципальный
округ. И в этом большая заслуга людей, работающих в органах местного
самоуправления. Один из них – Олег Иванов, заместитель начальника отдела
строительства и дорожного хозяйства Управления по благоустройству и развитию
территорий Ядринского муниципального округа.

  

Он профессионально и добросовестно исполняет свои обязанности, пользуется
авторитетом. Считает свою работу нужной и важной.

  

Родился он в деревне Верхние Ачаки. Свою трудовую деятельность начал в 2006 году
рядовым специалистом.
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  По профессии Олег Петрович инженер-строитель, окончил строительный факультетЧувашского государственного университета имени И.Н. Ульянова, в настоящее времякурирует важную отрасль – дорожную деятельность.  Накануне Дня местного самоуправления, который отмечается 21 апреля, мыпоинтересовались, что проделано в округе в этом направлении в прошлом году и чтопланируется.  – Наш округ в прошлом году работал по нескольким программам строительства икапитального ремонта дорог, – говорит Олег Петрович. – К примеру, в рамкахнацпроекта «Безопасные качественные дороги» были продолжены работы построительству нового (второго) моста через реку Сура. Работы должны завершиться вконце ноября 2024 года.  Также Олег Петрович сообщил, что в 2023 году по автодорогам республиканскогозначения завершены работы по капитальному ремонту автодороги«Никольское-Ядрин-Калинино» общей протяженностью 10,3 км.  Серьезное внимание в минувшем году в округе было уделено проведению ремонтныхработ автодорог в границах населенных пунктов.  Дороги – это жизнь. Будут продолжены работы по ремонту дорог и в этом году.  В настоящее время начаты работы по ремонту дороги до кладбища в городе Ядрине.  – Больше будем строить – лучше будем жить. Я хочу, чтобы наш округ с каждым годомвсё больше преображался, чтобы всем тут было комфортно жить, – говорит ОлегПетрович. С ним невозможно не согласиться. А впереди работников местных органоввласти ждут новые планы и проекты, участие в федеральных и региональныхпрограммах, и интересная работа.  Надежда Бундина  
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